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令和４年 12 月５日 

小金井第二中学校ＰＴＡ 

会 長  中村 達哉 

 

第 2 回 常 任 委 員 会 報 告 

令和４年 11 月 16 日 (水) １６時より小体育館にて開催しました。 

 

1. ＰＴＡ会長挨拶 

 今年は、運動会、音楽会といった学校行事、校外学習、修学旅行など、徐々に以前の活動に戻

りつつあります。一方で、こちらでの判断が難しいところは、保護者の入場制限です。来年度は、

フリーで入場できるようになるのが私の願いです。また、第８波ということで期末テストなど欠

席する生徒が出てきてしまうこともあると思います。先生方もアクセルとブレーキが非常に難し

いと思いますが、今年度後半、来年度も引き続き支えていきたいと思っておりますので、よろし

くお願いいたします。 

 他の学校の PTA 活動も色々な問題を抱えている中で、各委員会の皆様、一生懸命活動していた

だき、ありがとうございます。本当に感謝しかありません 

 

2. 校長先生挨拶 

 保護者の皆様、消毒活動をはじめとするご協力に感謝申し上げます。 

 先日は、CoCo イーネ MAP ありがとうございました。これからは、地域・保護者の皆さまとの

連携や、力を合わせての教育活動をますます考えていかなければならない時代と改めて考え、何か

の時には、お力をお貸し頂ければと思います。 

 ２学期は、３年ぶりに行事が立て続けにあり、改めて行事の意味というものについて考える良い

機会になったと思っております。宿泊行事、校外学習の目的は、大きく分けると二つです。一つは、

生活面での目標、もう一つは、現地での学習面での目標です。 

 １年生は、班行動やルールを守って大きなトラブルなく行動すること、事前学習を深める学習面

での学びもあると思います。２年生は、移動教室でそれぞれたくさんの体験学習を行いましたが、

体験を通して普段の教科の授業で学んでいる事と結びつけて考えられるようになってほしいと一

緒にいて感じました。３年生は、修学旅行に行くことができ、皆で一緒に行動できて楽しいという

思いが一番大きかったと思いますが、やはり京都・奈良まで行って何を学んでくるのか、何を自分

でつかんでくるのかということが、学校で行く意味だと思っております。来年度、WITH コロナと

いうことで、今年同様に宿泊学習を行うことができると考えておりますので、3 年間を見通した計

画で進んでいきたいと思っております。 

 普段の学校生活でも学びはあるのですが、行事に関してはクラスでの話し合い活動がもたれます。

2 年生の道徳では、民主主義をテーマに授業を行っておりました。話し合いにて答えがたくさんあ

る中で全員一致はないが、みんなが一番いいと思うような結論を出していける態度を育成していく

ことが大切だと思いました。行事においての話し合いは、いい機会だと思います。先生達とも話し

ながら子供たちの力を育てていきたいと思っております。今後とも、どうぞご協力をお願いいたし

ます。 
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3. 副校長先生挨拶 

今年度の音楽祭は祝日開催ということで、保護者観覧は学年ごとの入れ替え制をとらせていただ

きました。保護者の皆様には、受付やボランティア等で大変お世話になりました。来年は平日開催

になりますので保護者の見学方法や制限についても変わってくると思っています。 

小金井市では、ハチドリプロジェクトとして環境問題を子供たちに伝えています。学校でできる

エコに関しては、できる限りペーパーレス化を目指し、学校便りはスクールメールにて配信してい

ます。しかしながら、学年通信など、教員から子供と一緒に見て確認するためには紙の方がよいと

いう意見もあることから、紙で配る方が妥当なものとペーパーレス化で保護者に直接メールで周知

するものとメリハリをつけていくことが大事だと思っています。 

部活動についてですが、地域移行ということが話題になってくると思います。受け皿や、平日休

日で活動を分けることが本当にできるのか、など疑問もありますが、来年の秋ぐらいから部活動だ

けでなく、クラブチームで地域や中体連の各種大会に参加することができるように変わっていきま

す。このことについて保護者向けのアンケートを実施いたしますのでご協力をよろしくお願いしま

す。 

個人情報についてですが、本日提案された文書もありますが、学校としても守っていかなければ

ならないと思っています。行事などの受付時には名簿に〇をつけていただくなどの方法が現状です

が、名前が見られる状況にあるのはどうかという意見もあり、デジタルの時代を反映して二次元バ

ーコードを使って受付など、できることから少しずつ行っていきたいと思います。保護者アンケー

ト等でご意見を頂ければ幸いです。 

4. 先生方より 

 ［教務］ 

 生徒達は音楽祭など大きな行事が終わった中で、１，２年生は FW に向けて準備をしています。

期末テストの結果が返ってきているところですが、お子様の様子はどうでしょうか？３年生は、進

路に大きくかかわるので、緊張感が漂う暗い雰囲気になっていますが、最後までしっかり頑張ろう

と話をしています。１１月３０日から三者面談が始まります。相談したいことがあれば言ってくだ

さい。有意義な時間になるようよろしくお願いします。また、二中の教育に関するアンケートをグ

ーグルフォームにて行います。なおご意見がありましたら、記入してください。よりよい二中を作

っていくためのご協力をお願いします。 

 

 ［生活指導］ 

 11 月より最終下校時間が１７：３０になっています。帰りの時間が遅い場合は、途中で友だち

と話をしているかもしれません。あまりに遅い場合は部活顧問に連絡してください。 

また、ふれあいアンケートを実施しましたす。いじめだけでなく、勉強や学校での生活についての

アンケートにもなっています。心配な生徒には担任より声掛けをしていきます。 

 １４日より体育については、着替えのスペースを確保できるため、標準服制服での登校になって

います。間違えて体育着にて登校しそうな場合は、一声かけて下さい。 

 

［進路指導］ 

 地域及びご家庭のご協力により、７月７日に『人生の先輩から学ぶ会』を実施することができま

した。様々な職業や経験豊富な方々の話を聞いて学ぶことができました。ありがとうございました。 

１．２年生は、フィールドワークの校外学習を最終的に活動内容の発表につなげていきます。３年

生は、修学旅行での学びを次後輩につなげる学習発表会があります。また、進路に向けて本格的な

活動をしていきます。 

 進路学習関連の学校行事へ等のご意見を、アンケートを通してご回答にていただければ、よりよ

い学校生活につなげて行いくことができますので、ご協力よろしくお願いします。 
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5. 本部より 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

P 連(小金井市立小中学校 PTA 連合会)関係報告 

【実施済み】 

・6 月 11 日(土) 第 1 回会長会＠南小 

・6 月 25 日(土) 第 1 回常務理事会＠南小 

・6 月 26 日(日) 研究部会 打ち合わせ＠南中 

・7 月 2 日（土） 単 P 専門部委員会研修部会＠zoom 

・10 月 29 日(土) 第 2 回会長会＠南小 

【中止】 

・P 連ビーチボールバレー大会 

 9 月 3 日(土) 交流会として 7 校及び個人の自由参

加で実施。二中はコロナ禍のため PTA としては不参加 

【予定】  

・11 月 12 日(土) 第 2 回常務理事会＠南小 

・2 月 1 日(水) 小金井教育の日＠宮地楽器ホール 

・2 月 25 日(土) 第 3 回会長会＠南小 

・3 月 4 日(土) 第 3 回常務理事会＠南小 

 

 

本部企画 

○給食試食会 … 11 月 24 日（木） 11：30

～13：00  2，3 年生限定 申込者のみ 

〇標準服リサイクル … 

・12 月 18 日 … 次年度新入生も対象にした

標準服リサイクル開催予定 

・リサイクル用標準服回収 … 4 月に実施予定 

詳しくは下記をご覧ください 
 

本部活動 

6 月 22 日(水) 第 1 回学校運営連絡会 

8 月 24 日（水） 第 1 回音楽祭打ち合わせ 

9 月 13 日（火） 第 2 回音楽祭打ち合わせ 

9 月 23 日（金） 音楽祭  

10月 20日(木) 小金井市子ども支援ネットワーク会議 

11 月 4 日（金） 緑中創立 50 周年記念行事 

11 月 7 日(月) 第 2 回学校運営連絡会 

書記より 

・令和 5 年度のクラス委員・ボランティア希望調査を

令和５年 4 月 6 日に実施予定です。 

会計より 

・音楽祭での消毒セットを購入しました。 

・第１回常任委員会で渡した「活動費の用途について

の説明書」を次年度は最初の委員決めの時に渡しま

す。 

 

 

標準服リサイクル 

 対象：ブレザー、Y シャツ、ズボン。スカート、

セーター、ベスト、体育着、ジャージ、体育館履

き 

 

標準服リサイクル開催日以外にご覧になりたい

場合は、本部役員へご連絡ください。引き取りの

際は「リサイクル受取カード」への記入を必ずお

願いします。 

 

 

 

実施したボランティア活動 

○学校公開ボランティア … 6 月 9 日（木）、10 日（金） 1 時間目のみ受付 

○標準服リサイクル … 6 月 11 日（土） 小体育館にて 

当日準備・受付・片付け…PTA ボランティア、本部役員 

○音楽祭ボランティア 9 月 23 日(金) 府中の森芸術劇場どりーむホールにて 

案内・誘導・保護者受付 … PTA ボランティア、本部役員 

 

消毒作業ボランティア 

有志による消毒ボランティア 実施中 

＜集合時間・場所＞ 

月水金（曜日固定） 16:10〜生徒下校後  

1 階 用務室 

 

20 分程度の作業です。 

先生方の負担軽減と子供達が 

安心して登校できるように 

皆様のご協力をお願いします。 

11 月 24 日３年ぶりに二中給食試食会が開催さ

れました。まず栄養士さんから、食育の大切さ、

栄養をしっかり取らせるための工夫などために

なるお話を伺いました。そのあとは生徒たちと同

じように配膳を体験。 

美味しくいただきました。 

ご協力あり

がとうござ

います 
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PTA 総会に向けて  

・PTA 会則改正案 

個人情報保護のための規定を会則に追加する会則改定案が協議され、賛成多数で

可決されました。内容については後日 PTAHP に掲載されます。来年の PTA 総

会で審議され可決されれば 4 月 1 日より施行されます。  

 

・会員名簿の取り扱い方法について 

個人情報保護のため名簿の取り扱いについてルールを設けました。会員名簿は

PTA 室内の鍵のかかる引出しに保管し、閲覧したいときは、本部役員立会いの下

になります。室外への持ち出しは禁止です。 

 

・次年度予算案について 

予想加入率から算出した会費収入を元に、運営費・企画・広報・1.2 年活動費・

特別活動費を削減した令和 5 年度予算案を提案。 

企画は予算を 5 万円に大幅に減額したが、従来のように有名講師招待等、企画内

容によっては本部に相談してもらい、予備費から＋5 万円まで充当ありとする。 

 

・来年度からの総会議案書について…メール配信とホームページに掲載します。 

※出欠票につきましては今まで通りですので紙での提出をお願いいたします。 

 

・令和 5 年度本部役員候補者決定！ 

令和 5 年度の本部役員候補者が先日決まり、常任委員会で紹介されました。お引

き受けくださった候補者の皆さんありがとうございます。 

二中ホームページがリニューアルし、小金井市統一デザインになります。PTA のページには、

PTA 会則、総会議案書、各委員会活動報告、PTA 便り、各種ボランティアの紹介などが掲

載されます。 

 

次回常任委員会日程 

 

第３回 3 月 8 日

(水)16 時より   

場所は未定 

 

拡大委員会が開催されます。 

役員と先生方と懇談します。 

開催日 

1 学年：12 月 19 日（月） 

2 学年：11 月 29 日（火） 
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6. 各委員会からの報告  出席の皆様に、これまでの活動報告と今後の活動予定についてお話をしていただきました。 

 活動内容 今後の予定 

1 年 
6/1  第１回常任委員会出席 

9/10 役員選考用紙開封・集計作業 

10/12 修学旅行業者選定 

11/16 第二回常任委員会出席 

12/19 拡大委員会開催 

2 年 
8/23 拡大委員会日程調整（LINE にて） 

11/16 第二回常任委員会出席 

11/29 拡大委員会開催 

３学期に茶話会開催検討中 

3 年 
9/2 卒業記念品打ち合わせ 

〈記念品〉 卒業生人数 126 名 

・紅白ひよこ  卒業生人数＋10 の 136 個用意 

・水筒  KOGANEIⅡ(ローマ数字の 2)ロゴ入り 

・記念品を入れるエコバック 

〈花束〉  担任・副担任用 10 束用意 

〈色紙〉  担任用 5 枚用意 

1 月色紙を購入 

2 月 花束発注予定 

3/10 記念品 全て納品予定 

3 月に各クラス学年委員(生徒)へ、メッ

セージカードの配布・収集・贈呈を依頼

する 

3/16 卒業式前日 袋詰作業 

6 組 
7/15 上級学校訪問 東久留米特別支援学校 

・例年は職場見学ですが今年は上級学校訪問になりました 

11/16 第二回常任委員会出席 

２月（日程未定） 

来年度役員依頼について 1 年に連絡 

企画 
5/28 「生徒も参加型投稿イベント」募集・掲載方法について打合せ 

6/1 第一回常任委員会 

6月 アンケート募集方法をGoogleフォームに決定→ 担当チームにてフォ

ーマット作成開始 

7/2 Ｐ連研修部会オンラインミーティング  

7/4,9 投稿型イベント「CoCo イーネ!」告知 

7/11 アンケート配信開始 

7/31 アンケート締切 回答数 336 名 

8 月〜10 月 各担当チーム毎にて集計→写真撮影→小冊子用データ作成→

印刷 600 部依頼 

11/14 「CoCo イーネ!」小冊子配布  ※随時 LINE にて話合いを継続 

11/16以降 

年度末に向け資料作成・経費精算 

広報 
8/26 音楽祭の撮影について連絡展開 

8/30 音楽祭の撮影担当者を決定 

9/10 広報誌のページ数、誌面構成、各頁担当決め・今後の行動確認 

・前期班からの引継ぎ 

9/13 副校長に行事の写真データ提供お願い、承諾頂く 

＊学校の広報担当の確認 把握しておらず、連絡は副校長を通す 

＊写真データ、依頼方法の確認 事前に書面で依頼、USB メモリで授受 

＊生徒の掲載について 学校側で確認をおこなう ＊部数確認 約 730 部 

9/21 修栄社 見積、入稿から納品までのスケジュール確認 

＊A4 サイズ、12 ページ 700 部 

広報誌「かがよひ」《2 年生の移動教室》《3 年生の修学旅行》写真・原稿

依頼の件を副校長に提出 

9/23 音楽祭写真撮影 

9/24 会計引継ぎ 

9/27 スタジオタカノ 部活動の写真提供依頼 

＊写真データ 100 円/枚 全 14 団体 1400 円 

広報誌「かがよひ」《2 年生の移動教室》写真依頼の件を副校長に提出 

9/30 広報誌「かがよひ」《生徒会》写真・原稿依頼の件を副校長に提出 

10/4 広報誌「かがよひ」《部活動紹介》掲載の件を副校長に提出 

「かがよひ」《6 組の活動のようす》写真・原稿依頼の件を副校長に提出

10/31 広報誌「かがよひ」《3 年生の修学旅行》写真・原稿依頼の件 続き

を副校長に提出 

詳細は未定だが各行事毎に担当者が進め

ていく 

広報誌「かがよひ」の予定 

2/8 入稿 

2/9 色校正 

2/20 色校正戻し  

3/2 納品予定 

選考 
6/11 第一回選考委員会(三役)  

8/27 第二回選考委員会(三役)  

8/29 選考用紙配布 

9/11 選考用紙集計、説明会案内配布 

10/1 第一回本部役員説明会 

10/12 第二回本部役員説明会 

10/15 第三回本部役員説明会 

10/23 第四回本部役員説明会 

10/31 次期役員候補者決定 

11/10 次期役員候補者をスクールメール配信 

11/16 候補者顔合わせ、第二回常任委員会出席 

3 学期に第三回選考委員会を検討中 

 


